



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 16/Agosto/2013Hoy en día, las naciones que han alcanzado mayores niveles de desarrollo y bienestar han construido su progreso a través del impulso a la educación, la ciencia y la cultura. Estas naciones, han apostado visiblemente al desarrollo tecnológico y a la innovación. ¿Quién podría negar que el conocimiento y la educación constituyan la puerta para el avance social y económico? Construir una sociedad del conocimiento es un imperativo para las naciones emergentes. Por esa razón en la Universidad Autónoma de Aguascalientes diversificamos las opciones para desarrollar y hacer trascender el conocimiento, con la finalidad de continuar haciendo de su propagación el factor fundamental para contribuir al desarrollo y la transformación de Aguascalientes y de México. Hace cinco semestres, con el respaldo de los gobiernos Federal y Estatal, los universitarios dimos inicio al más importante proyecto de desarrollo desde su fundación, el cual está integrado el Campus Sur y el Plantel Oriente del Centro de Educación Media. Han pasado dos años y medio desde que este trascendental proyecto de crecimiento era tan sólo un sueño. Para nuestra fortuna, hoy es una realidad palpable que este ciclo escolar agosto-diciembre 2013, en conjunto ofreció 2 mil nuevos lugares para los alumnos que anhelaban continuar sus estudios de bachillerato y pregrado. En total, este semestre, la UAA recibe en sus aulas a más alumnos que nunca. Suman un total de cerca de 6 mil espacios educativos para la formación integral humanista de la juventud aquascalentense de los niveles medio-superior y superior. En 2010 nuestra Institución podía dar atención únicamente a un poco más del 40 por ciento de la demanda. Este año logramos una cobertura mayor al 50 por ciento de la demanda de pregrado, y cubrimos alrededor del 80 por ciento de las solicitudes de ingreso de bachillerato. En tan solo cinco semestres, incrementamos la oferta educativa en 46 por ciento. Un logro histórico en beneficio de la sociedad a las que nos debemos. Así, en Aguascalientes y en México enfrentamos el importante desafío de ampliar la cobertura y elevar la calidad de la educación media-superior y superior, para insertarnos con éxito en la sociedad del conocimiento y generar mejores condiciones para el bienestar social y la productividad de la nación. En consecuencia, nuestra comunidad universitaria asume el desafío y ve hacia adelante. De esta forma continuamos el fortalecimiento académico y la consolidación de la infraestructura institucional. A cuatro décadas del nacimiento de la UAA, a esta generación de universitarios nos toca corresponder a la historia de nuestra Casa de Estudios que escribieron quienes nos precedieron. Por ello, asumimos un compromiso con el futuro y hacemos nuestras las necesidades, los anhelos y las aspiraciones de los ciudadanos de Aguascalientes -principalmente de la juventud que reclama más y mejores opciones de estudio y desarrollo-, para edificar en conjunto un mejor porvenir.